

Denuncia Paquistán sistemáticos ataques de drones de Estados Unidos



Islamabad, 16 jun (RHC) Paquistán denunció en el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos los sistemáticos ataques de drones estadounidenses contra personas y objetivos no militares en su territorio nacional.

Un comunicado del Ministerio pakistaní de Relaciones Exteriores pakistaní divulgado en Islamabad indica que la embajadora ante ese organismo de la ONU, Tehmina Janjua, demandó en Ginebra una respuesta ante las violaciones de las prerrogativas ciudadanas y la pérdida de vidas preciosas.

Desde la invasión a Afganistán en 2001 el Pentágono realiza bombardeos sistemáticos contra supuestas posiciones del movimiento Talibán y grupos afines en territorio pakistaní, lo cual ha provocado momentos de tensión entre ambas naciones.

Un soldado indio y cuatro milicianos separatistas murieron hoy en el norteño estado de Jammu y Cachemira durante un intento de infiltración desde Pakistán, el segundo en tres días.

El ejército frustró un intento de infiltración en el sector Tangdhar, en el distrito de Kupwara, cerca de la Línea de Control (LoC) que separa a ambos países, precisó un vocero oficial a la agencia de noticias PTI.

Durante el intercambio de disparos dos extremistas fueron abatidos y un soldado resultó herido, aunque falleció luego en el hospital. Durante las operaciones de búsqueda posteriores murieron otros dos radicales, explicó la fuente.

El martes las fuerzas armadas frustraron otro intento de hombres armados de penetrar a través de la LoC al sector Machhil, en el distrito de Kupwara.

Los combates resultantes causaron la muerte de un miliciano y de un uniformado y heridas a cuatro soldados.

Según datos del ministerio del Interior, en 2015 ocurrieron más de 170 hechos relacionados con la violencia separatista en ese territorio, en los cuales fallecieron más de una treintena de policías y militares.

La India acusa a Pakistán de respaldar y entrenar a las milicias que luchan por la secesión de Jammu y Cachemira, lo cual niega la vecina nación.

Nueva Delhi e Islamabad mantienen un contencioso por la histórica región de Cachemira desde la independencia de ambos países en 1947, que enfrentó a sus ejércitos en tres ocasiones.

Bajo la nominación de Jammu y Cachemira, la India controla poco más de 222 mil 236 kilómetros la mayor parte del territorio mientras Pakistán administra la otra porción (poco más de 86 mil kilómetros cuadrados) dividida en dos zonas: Cachemira Azad (Libre) y Gilgit-Baltistán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97112-denuncia-paquistan-sistematicos-ataques-de-drones-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba